

Seremi de Energía del Maule se refiere a corte de suministro eléctrico a nivel nacional

La Seremi de Energía de la Región del Maule, Erika Uguilla, se refirió al corte masivo de suministro eléctrico que afectó a gran parte del país, desde la región de Arica y Parinacota hasta Los Lagos. La interrupción del servicio se debió a una falla en el sistema de transmisión de una línea de 500 kV en la zona del Norte Chico, lo que generó un impacto significativo en el suministro de electricidad a nivel nacional.

Actualmente, el 97% de la población cuenta con el servicio repuesto en la Región del Maule, alcanzando un 99,4% de hogares con electricidad. Sin embargo, aún queda un foco impor-

tante por resolver en la comuna de Longaví, donde un robo de cable conductor durante la madrugada provocó un incendio, dejando sin suministro a cerca de 2.300 familias. Se están realizando trabajos urgentes para restablecer el servicio lo antes posible.

La Seremi Uguilla calificó la situación como grave e inaceptable, recordando que un evento similar no se había registrado desde el año 2011, cuando los tiempos de reposición fueron de aproximadamente tres horas. “En 2025, con la tecnología disponible y sistemas más eficientes, esto no debería ocurrir. Por ello, se han iniciado investiga-

ciones para determinar las causas exactas de la falla”, declaró.

Explicó, además, que el sistema eléctrico opera con líneas de transmisión principales y mecanismos de recuperación en caso de fallas. Sin embargo, en este evento ambos sistemas fallaron simultáneamente. Ante ello, la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) está llevando adelante una investigación en paralelo sobre ambas líneas.

Asimismo, la Seremi hizo un llamado a la ciudadanía a presentar denuncias ante la SEC en caso de haber sufrido daños a electrodomésticos o pérdida de ali-



mentos debido al corte de energía. Estas pueden ser ingresadas a través de la página web www.sec.cl.

“Como Ministerio de Energía, estamos comprometidos en restablecer el servicio en su totalidad y en esclarecer las responsabilidades de lo ocurrido. También informaremos oportunamente sobre los mecanismos

de compensación para los clientes afectados, en coordinación con el Ser-nac”, añadió la autoridad regional.

El Gobierno reafirma su compromiso con la seguridad y estabilidad del sistema eléctrico del país y seguirá trabajando para evitar que situaciones de esta magnitud vuelvan a ocurrir.